



Concurso provincial de habilidades profesionales

Última actualización: Miércoles, 24 Abril 2024 13:44

Visto: 131

El Instituto Politécnico Horacio Cobiella está llevando a cabo el concurso provincial de habilidades profesionales, con la participación de estudiantes, docentes

Este concurso es una excelente oportunidad para que los estudiantes demuestren sus habilidades y conocimientos en diversas áreas profesionales. También les permite interactuar con expertos en el campo y recibir comentarios valiosos sobre su desempeño.